



Entrevista

Sergio Gutiérrez Luna (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- “Ayer acompañamos al diputado Ernesto Prieto, diputado local por Tamaulipas quien presentó una denuncia por lo que sucedió en el sexenio de Francisco Javier García Cabeza de Vaca, en aquel momento él instaló una especie de retenes de control, en teoría aduanero, cosa que no tenía facultad para hacer y estos retenes eran una medida de control para el paso de huachicol fiscal. Quien inició con este, digamos crimen, que ha generado mucha atención por parte de los medios fue Francisco Javier Cabeza de Vaca”.

<https://drive.google.com/file/d/1TPsjq-ojo24QpCcbzbFmPSujV8kKFS4H/view>